

Balap Tempurung in Indonesien

Balap Tempurung – Kokosschalen-Rennen ist ein Team sport, der Geschicklichkeit, Führungskompetenzen, Zusammenarbeit, Kreativität, Einsicht und Ehrlichkeit verlangt.

Spielbeschreibung

Gespielt wird mit mindestens drei Personen. Der sogenannte Tempurung-Schuh besteht aus einer halben Kokosschale und einem Nylonseil und sieht aus wie eine Sandale, mit der der:die Spieler:in einige Zentimeter über dem Boden läuft.

Um den Schuh herzustellen, wird das Nylonseil durch ein Loch in der oberen Kuppe der halben Kokosschale gezogen. Die Spieler:innen setzen ihre Füße auf zwei Kokosschalen und nehmen dabei das Seil zwischen ihren großen und den zweiten Zeh. Sie laufen los und nutzen die Seile, um ihr Gleichgewicht zu halten. Die Spieler:innen müssen miteinander kommunizieren, um in einem gleichmäßigen Tempo zu laufen.



In der Vergangenheit wurde diese Methode angewandt, um Pfützen oder Überschwemmungen auszuweichen. Die Regeln des Spiels lauten, dass die Spieler:innen nicht springen dürfen. Auch wer herunterfällt oder den Boden anderweitig berührt, ist raus.



Tempurung-Schuhe aus halben Kokosschalen
Foto: Plan International



Kinder beim gemeinsamen Balap-Tempurung-Spiel
Foto: Plan International